



Comment nous avons aidé une société agricole canadienne à améliorer sa cybersécurité

Des services flexibles et adaptés pour répondre aux besoins croissants



Le défi : accroître la cybersécurité à un moment critique

Un acteur important du secteur agricole canadien exerce ses activités avec une main-d'oeuvre importante qui, après la pandémie, est maintenant majoritairement en télétravail. Après avoir été victime d'un cyberincident, l'organisation en est venue à la conclusion que sa petite équipe de spécialistes en cybersécurité avait besoin d'accroître son savoir-faire, ses ressources et sa technologie pour renforcer ses défenses en matière de cybersécurité.

La solution : une approche globale et personnalisée

Notre équipe s'est d'abord entretenue avec le chef des finances, le chef de l'information et le responsable de la sécurité des systèmes d'information de l'organisation pour en savoir plus sur leurs défis et leurs priorités. Au cours de la mission d'une durée de huit mois, nous avons tenu une série d'ateliers collaboratifs au sein de l'organisation afin d'évaluer sa cybersécurité et les défis avec lesquels elle a composé. Nous avons pris note de ses contraintes en matière de ressources et de capacités, puis nous avons établi des liens entre ces renseignements et notre compréhension du secteur dans lequel l'organisation exerce ses activités et des menaces qui y planent.

Nous avons élaboré conjointement une stratégie pour prioriser les mesures correctives et veillé à ce qu'elle soit adaptée à l'organisation, notamment en matière de budget, de ressources, d'exposition aux menaces et de propension au risque. Par la suite, nous avons aidé l'organisation à mettre en place des contrôles de cybersécurité flexibles et personnalisés liés aux éléments suivants :

- Services de détection et de réponse gérées – essentiels pour surveiller les menaces et y répondre
- Intégration et gestion des informations et des événements de sécurité
- Intervention en cas d'incident
- Simulations sur table
- Détection des menaces
- Cyber-renseignements sur demande

Grâce à notre offre de services à la carte, l'organisation a pu se prévaloir de services supplémentaires au moment où elle en avait

besoin, ce qui lui a prouvé qu'il est possible d'adapter sa stratégie de cybersécurité en fonction de ses exigences.

Nous avons mis en place des contrôles de surveillance pour nous assurer que l'organisation disposait d'une visibilité suffisante des menaces pour son environnement. En outre, nous l'avons aidée à perfectionner ses contrôles de cybersécurité et à élaborer une feuille de route pour l'avenir. Plus important encore, nous avons cultivé une relation de confiance avec l'organisation cliente, ce qui lui a permis de se sentir valorisée, soutenue et à l'aise de communiquer avec nous sans engagement afin que nous puissions continuer de l'aider à adapter et à améliorer sa posture de cybersécurité.

Résultat : un système de réponse solide aux cybermenaces qui ne cessent d'évoluer

Saisir les besoins, favoriser une communication ouverte, établir une relation de confiance et offrir des solutions personnalisées dans un contexte de menaces en constante évolution nous a permis d'aider l'organisation à établir un cadre de cybersécurité solide qui améliorera considérablement sa capacité à détecter les menaces et à y répondre.

Créons ensemble un monde numérique fiable

KPMG au Canada s'engage à aider les organisations à améliorer leur cybersécurité alors qu'elles explorent de nouveaux marchés, lancent des produits et services novateurs ou interagissent avec les clients par l'entremise de canaux originaux. Nous vous donnons les moyens d'anticiper les défis futurs, d'agir rapidement et d'obtenir un avantage concurrentiel grâce à des solutions technologiques sûres et fiables. En outre, notre combinaison unique de savoir-faire technologique, de sens aigu des affaires et de professionnels dévoués nous permet de protéger votre organisation et de renforcer ses défenses avec ardeur. Ensemble, nous pouvons élaborer et mettre en oeuvre des stratégies de cybersécurité efficaces et adaptées à vos besoins afin de mettre votre organisation à l'abri dans un contexte numérique de plus en plus complexe.

Communiquez avec nous

Guillaume Clément

Cybersécurité et président,
KPMG Egyde Conseils,
Québec
KPMG au Canada

Nada Assi

Vice-présidente,
Clients et marchés,
Québec
KPMG au Canada

René Bouchard

Directeur principal, Services
en gestion des risques,
Services gérés en
cybersécurité
KPMG au Canada